

Les du talents moment

Today's top talents

Leurs noms sont sur toutes les lèvres, leurs projets font parler dans la presse et les dîners en ville. Qu'il s'agisse de restaurants à la mode, de boutique hôtels ou de fondations d'art, ces architectes d'intérieurs façonnent les lieux qui définissent l'époque : un savant mélange de chic et de cool...

Theirs are the projects that everyone is talking about, in the press, on the web, over dinner... Called upon to design trendy restaurants, boutique hotels or high-profile art venues, they compose the décors that define the times: a winning blend of chic and cool.



Un appartement
à Paris.
An apartment
in Paris.

Charles Zana

PARIS



Un scénographe cultivé

Collectionneur et architecte de formation, Charles Zana combine depuis plus de vingt ans ses deux passions : l'architecture et l'art. Univers. Ses intérieurs à la fois sobres et élégants dévoilent une grande culture de l'art contemporain et du design qu'il n'hésite pas à associer à une architecture classique. C'est d'ailleurs dans la conception d'appartements de grands collectionneurs qu'il excelle, mettant en scène leurs œuvres d'art en scénographe. Actualité. Il traduit les envies de Julie de Libran, la directrice artistique de Sonia Rykiel, pour son appartement parisien aux allures de loft. Il a livré en 2018 le Comptoir Goyard à Monte-Carlo, le Salon de David Mallett à New York, le restaurant de Guy Martin à l'aéroport de Roissy et a scénographié une vente Sottsass pour Artcurial. L.L.

A cultured sense of staging

For more than 20 years, Charles Zana has been composing interiors that reflect his two passions: architecture and art. Esthetic. His spare, chic décors reflect his extensive knowledge of contemporary art and design, often juxtaposed with classical architecture. He excels in the conception of apartments for art collectors, turning the rooms into scenographic settings for the paintings and sculptures. Latest news. Julie de Libran, creative director of the Sonia Rykiel fashion label, called upon Zana to interpret her tastes in a loft-like apartment in Paris. In 2018 he also delivered a Goyard shop in Monte Carlo, the David Mallett hair salon in New York and the Guy Martin restaurant at Charles de Gaulle Airport, in addition to the scenography for an Ettore Sottsass auction at Artcurial. L.L.